
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Procès-verbal du Conseil Municipal du  08 JUIN 2023 

 Page 1 

PROCES VERBAL 

CONSEIL MUNICIPAL DU 08 JUIN 2023 

    L’an deux mil vingt-trois, le 08 Juin à 19 heures 00, le Conseil Municipal, 

    légalement convoqué, s’est réuni en séance ordinaire sous la présidence  

de Monsieur Vincent SIODMAK, Maire. 

 

    Etaient présents : M. Éric PICORÉ 1er adjoint, Jean-Pierre THOMAS 2éme  

Adjoint, REBEROT Jean 3ème adjoint, Hervé ARRIBART, Dominique  

DERVEAU, Valérie HENOT, Alexandre LEMAIRE, Alexandra THOMAS     

                                     

 Représentés :                     représenté par  

    Excusée    :    

    Absent      :    

    

    - Secrétaire de séance  Mr Éric PICORE 
AJOUT A L’ORDRE DU JOUR 

 
APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU  30 MARS 2023 

Après lecture du compte-rendu du conseil municipal du 30 MARS 2023, 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré,  
Accepte à l’unanimité ce compte rendu  

 
COMPTE-RENDU DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU 26 MAI 2023 

Monsieur le Maire fait le compte-rendu du dernier conseil communautaire du 26 MAI 2023 
 
DELIBERATION 2023-06-01 : DECISION MODIFICATIVE DM 01-2023 

Le Maire demande d’effectuer la décision modificative suivante, afin de pouvoir payer les différentes 

factures de travaux dans la commune 

 Nous devons effectuer les crédits supplémentaires suivants : 

 

DECISION MODIFICATIVE DM N° 2023-01 

 articles opé Nature montant  

Investissements 

dépenses 

2041823  Autres groupements 

bâtiments et installations 

+ 32 126.00 €  

Investissements 

dépenses 

21318 202204 Autres bâtiments publics - 32 126.00 €  

 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré,  

accepte  à l’unanimité la décision modificative n° 2023-01 du budget commune 
 

DELIBERATION 2023-06-02 : NOMMER UN COORDONNATEUR COMMUNAL POUR LE RECENSEMENT DE 

LA POPULATION  INSEE 2024  

Le maire informe que le recensement de la population se déroulera dans notre commune du Jeudi 18 

janvier 2024 au samedi 17 février 2024. 

Nous devons nommer un coordonnateur communal, qui sera responsable de l’organisation et du suivi de 

la collecte ainsi que la gestion des agents recenseurs. 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité 

Nomme Madame Florence COLLARD coordonnateur communal pour le recensement de la population 

2024 . 

Date de convocation 

01/06/2023 

Date d’affichage 

01/06/2023 

Nombre de conseillers 

En exercice :  09 

Présents : 09  

Pouvoir(s) :   

Votants : 09  
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ACHAT FEU D’ARTIFICE 13 JUILLET 2023 

Monsieur Le Maire informe que la société SEDI EQUIPEMENT lui a envoyé une proposition pour le feu 
d’artifice du 13 juillet 2023 
     Montant TTC  1 556.99 € 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité 

Décide d’acheter ce feux d’artifice 

 
ACHAT DE CHAISES POUR LA SALLE DES FETES 

Monsieur Le Maire informe que les chaises de la salle des fêtes ne sont plus très belles. Il a demandé un 
devis pour remplacer les 120 chaises 
 SEDI EQUIPEMENT  montant TTC  4 657.39 €  
 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité 

Demande de faire d’autres devis 

 
ACHAT DE TENTES DE RECEPTION 

Monsieur Le Maire indique que notre tente de réception n’est plus utilisable, il propose d’investir dans 
d’autres tentes  
 2 tentes parapluie réception gamme pro en alu 3m x 6m avec murs, gouttières et contre poids 
     Montant TTC  4 424.83 €  
 1 tente parapluie réception gamme pro en alu 4m x 8m avec murs, gouttières et contre poids 
     Montant TTC  2 731.30 €  

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité 

Décide de commander une tente de 6m x 3m avec murs, gouttières et contre-poids 

  
DEVIS SONO POUR L’EGLISE 

Le Maire informe que la sono de l’église ne fonctionne plus. La société MAMIAS nous a fait deux devis 
pour son remplacement 
 Première proposition   montant  TTC  7 206.00 € 
 
 Deuxième proposition   Montant TTC  9 664.80 € 
 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité 

Décide de remplacer la sono de l’église pour la première proposition mais sans le micro-cravate.  

 

ENFOUISSEMENT DES RESEAUX 

Monsieur Le Maire informe que l’enfouissement des réseaux Rue de Tabary et Rue du Marais devraient 
commencer en Juin 2023. 
Concernant l’enfouissement Rue de la Marquette et Rue de Crépy-En-valois, l’USEDA nous a informé 
que les travaux seront pris en charge à 100 % pour la partie EDF car le réseau est reconnu avec une 
tension trop basse. Il faut la renforcée. 
  
SUBVENTION DU DEPARTEMENT 

Monsieur Le Maire informe que les subventions du département DETR ont été accordée concernant : 
 
la Réfection du mur et de la clôture de l’église  
Montant engagé   63 990.87 €   Montant subvention DETR 12 796.14 € 
 
Logement de l’école 
Montant engagé 115 827.23 €   Montant subvention DETR  61 805.41 € 
 

TRAVAUX REALISES 

Monsieur le Maire informe que les volets roulants de la salle des fêtes ont été réparés 
   Montant TTC  472.78 € 
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Un volet roulant a été installé dans le dortoir  de l’école 
   Montant TTC  871.72 € 
Changement de l’éclairage des bureaux de la mairie, les néons ont été remplacés par des éclairages led  
   Montant TTC  752.00 €  
 

PANNEAUX POUR SIGNALER LE VILLAGE  

Monsieur Le Maire informe qu’il a demandé au département d’installer un panneau indiquant 
l’agglomération en venant de Pierrefonds car il est difficile d’être à 50km car après le virage nous 
sommes immédiatement dans le village. 
Le département nous a proposé de mettre un panneau 50 km à 150 mètres. 
 
ROUTE DE CHELLES 

Monsieur le Maire informe que les travaux de dérasement d’accotement et gravillonnage de la Route 
de Chelles devait commencer le 23/05/2023 . 
 

QUESTIONS DIVERSES 

- Nous avons reçu des remerciements de la part de Mme CHANVIN ET Mr et Mme SEVRE concernant la 

livraison des plateaux repas pour les personnes qui n’ont pas pu venir au repas des anciens. 

- Projet éolien  

- La Paroisse Saint Nicolas  nous a informé du départ de l’Abbé Matthieu SAUR fin décembre 2022. Il sera 

remplacé en Septembre 2023 par  l’Abbé Aimé-Victor BAGALA. 

- TEREOS demande de participer à l’entretien des chemins de plaines entre Retheuil et Pierrefonds. 

- Les arbres dangereux Rue de Crépy-En-Valois appartenant aux consorts Lemoine ont été abattus. 

- Monsieur Le Maire a contacté le chantier d’insertion de la CCRV pour faire un devis pour l’aménagement 

de la Fontaine Saint Aubin. 

- Il a été demandé de mettre des bancs supplémentaires dans le village. Il faudra définir les 

emplacements. 

- Mr Le Maire va demander un devis à la société RVM pour reboucher les nids de poule dans le village. 

- Il faudrait faire un devis pour remplacer les boites d’affichage dans le village. 

- Les panneaux des nouveaux gîtes ont été posés. Mme Duprez demande d’indiquer son gîte au niveau de 

l’école. 

- Le feux rouge n’est toujours pas changé, ce qui est dangereux. Monsieur le Marie va relancer la société 

Lesens. 

- Concernant Le flux de camions pour le méthaniseur de Saint-Etienne-Roilaye, 45 camions sont passés 

par la route de Chelles à vide ce qu’engendre des vibrations et fragilise le mur de notre église. 

L’itinéraire n’est pas respecté, Monsieur le Maire va contacter la Préfecture de l’Oise. 

 

Plus personne ne demande la parole, la séance est levée à  20h45 

  

Le Maire     Le Secrétaire 

Vincent SIODMAK    Eric PICORÉ 


